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　　生徒も　 保護者も　 教職員も   挑戦！  

　　　　　　～　イノベーションを起こせ大作戦   未来への第一歩　～

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　10年後の南中をイメージして

 

 

　　　　　　　明日から４連休に！  

 

　令和７年度がスタートして、１ヶ月が過ぎました。南中生全員が新し

い年度のスタートということで、４月はとても頑張っていると感じまし

 た。　その分、疲れも蓄積してきているのではないでしょうか。

  ぜひこの連休は、身体の疲れだけではなく、心の疲れも回復できる期

 間になればと思います。有意義に過ごしてくださいね。

　そして連休後は、各学年で旅行的行事が予定されています。たくさんの記憶に残る思い

 出が作れるよう、頑張って準備をしましょう。

　そして今後も様々な場面で、南中生が活躍する姿をたくさん見られますように　(^o^  )

 

 

　　　　　　　交通安全指導 

 

　年度の初めに、各学年で自転車点検と交通安全について

の指導が行われました。自転車は軽車両で、バイクや自動

車と同じ意識で乗らなくてはいけません。交通ルールをし

 っかり守って乗ってほしいです。

　ご家庭でも口酸っぱく声かけをお願いします。事故が起

 こってからでは遅いですので。

 

 

　　　　　新入生歓迎会    （４月９日） 

 

　校歌の練習と部活動紹介が行われました。写真は校

 歌の練習をしているところです。

　２，３年生が工夫を凝らして、普段の練習の様子を

実演してくれました。きっと１年生に各部の様子が伝

わったと思います。５月２日には１年生も加わり、新

 体制で始動することになります。

 

 

 

　　　　　  ＭＳＯプロジェクト     （４月１０日） 

 

　３年生が１年生を連れ、校舎を案内しながらいろいろな南中

ルールについて説明する活動が行われました。班によっては職

員室の入り方を３年生が実際に手本を見せるなど、とても丁寧

 に説明する様子が見られました。

カラー版はＨＰでご覧下さい



カラー版はＨＰでご覧下さい

　　　　お世話になりました 

　　　　　授業参観  

 

 

　３学年とも、授業参観ではお世話になりました。授業

の様子を見ていただいたことで、普段の生徒の頑張りが

 伝わったのではないでしょうか。

　またその後の懇談会にもご参加いただき、ありがとう

ございました。１学期中には１年生、３年生は宿泊行事

が予定され、２年生は連休明けに東京体験が実施されます。懇談会で説明があったと思い

 ますが、生徒が安心安全に出かけられるよう、保護者の方にもご協力をお願いします。

 

 

　　　　　「ＴＰＯをふまえた行動とは？」 

※ＴＰＯとは　→　時間、場所、場面に合わせて適切な振

る舞いや服装などを心がけること。そして自分本位ではな

 く、相手や周囲の状況を見て判断することが大切である。

 

 

 　質問　『中学校とはどのような場所なのでしょうか？』

 「友達と遊びに行く場所？」　「旅行に行く場所？」

　もちろん生徒は違うと答えます。では南中はどのような場所で、どんな服装や髪型、持

ち物、態度で生活すれば良いのでしょうか？　とても判断するのが難しい問題です。でも

 南中生には自分で考えて判断できる力を身に付けてほしいと思います。

　もし全校生徒がＴＰＯをふまえた行動ができれば、近い将来、校則はもちろん、指定の

 物等もなくなるかもしれませんね。私は早く、そうなってほしいです。

 

 

生徒会本部役員が職員会議に参加 

 

　４月２８日の職員会議で、生徒会からの提案が２つありました。１つは玉中との地域清

 掃活動について。もう一つは南中版本屋大賞です。

　生徒会本部の提案に対し、先生方も質問したりアドバイスしたり発言がありました。そ

れをふまえ今後さらに詳しい計画が提案されると思いますが、生徒会からの提案は大枠で

承認されました。この提案が成功するかどうかは分かりませんが、目標のために挑戦する

姿がとてもすばらしいです。これから計画を実践に移すときに壁にぶつかることもあると

思います。しかし大谷翔平選手の言葉に「成功するとか失敗するとか僕には関係ない。そ

れをやってみる事の方が大事」  というものがあります。やってみなければ現状は何も変

わりません。「全員で笑顔」を達成するために、生徒会本部の計画を応援したいと思いま

 す。今年度も生徒がいろいろなことに挑戦してくれるのがとても楽しみです。

 

　　　　　　　　　　　昨年度の図書室の利用について 

 

　令和６年度の貸出冊数は、全校で２，９１６冊でした。一人平均７．４冊、この数字が

多いのか少ないのか分かりませんが、本を読むことはとても大切なことだと思います。ぜ

ひデジタルではなく、紙の本を手にとって読んでほしいと思います。今年度は水曜日の放

課後も少しゆとりができましたので、読書をしてみませんか！


